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近日，国家体育总局体育彩票管理中心

发布《中国体育彩票 2017 社会责任报告》。

《报告》以图文并茂的方式介绍了公众关心的

体育彩票发行销售、游戏设计、渠道建设、开

奖兑奖、公益贡献等重要社会责任议题的管

理和实践情况，向公众诚恳详实地展示了体

彩履行社会责任的情况。

《报告》以体育彩票面向社会征集的品牌

口号——“公益体彩 乐善人生”为主题，对

体育彩票的责任管理和责任实践进行了全面

展示。在责任管理部分，从责任理念、责任规

划、责任沟通、责任能力四个维度对体育彩票

如何开展责任管理进行了介绍。在责任实践

部分，以社会、购彩者、员工这三个重要的利

益相关方为主线，对公益金使用、支持体育事

业、发展公益事业、游戏设计、渠道开拓、技术

保障、优质服务等利益相关方关注的重点议

题进行了披露。

作为中国体育彩票发布的第一本社会责

任报告，内容详实、披露规范、坦诚沟通是其

最大的特点。对于体育彩票这一社会公众关

注、涉及人群较广、服务于国家公益事业的行

业来说，报告的整体框架设计依托社会责任

领域的专业理论——利益相关方理论，兼具

专业性与系统性，真实客观披露体彩履行社

会责任的相关信息，而“目标和挑战”及“改进

与提升”板块，则诚恳地指出了目前体育彩票

机构在履行社会责任方面面临的挑战以及进

一步努力的方向。同时，为使报告通俗易懂，

通过精心设计的“体彩责任窗”板块，对报告

进行延展解读，方便公众通过轻松活泼的小

知识进一步了解责任体彩全貌。

中国社会科学院经济学部企业社会责任

研究中心常务副主任张蒽表示，中国体育彩

票发布首份社会责任报告具有非常积极的意

义。体育彩票全国统一发行24年来，已筹集

了近4000亿的公益金，为社会公益事业和体

育事业的发展提供了强大的保障，做出了重

要的贡献。作为国家公益彩票，体育彩票在

社会责任的管理和实践方面做了很多，但是

并不为社会所了解。《报告》的发布，一方面可

以增强各级体彩机构和从业人员对体彩文化

的理解和内化，提升队伍的责任感和凝聚力；

另一方面也是加强与购彩者、社会公众沟通

与交流，增进利益相关方对体育彩票的了解，

树立体育彩票责任形象的重要举措。

张蒽认为，在“广泛开展全民健身活动，加

快推进体育强国建设”的总目标下，为社会公

益事业和体育事业筹集更多公益金，对体育彩

票高质量健康发展提出了更高的要求。对体

育彩票发行销售机构来说，在新时代更好地履

行国家赋予的使命，更好地建设负责任、可信

赖、健康持续发展的国家公益彩票，都必须强

化体育彩票的责任建设。去年以来，全国体彩

系统将责任彩票建设列为重点工作，开展了富

有成效的相关工作。此次《报告》的发布，通过

全面梳理体育彩票社会责任管理和实践现状、

开展国内外行业研究对标，发现短板和不足，

加强和改进日常管理，将为体育彩票社会责任

建设提升奠定更加坚实的基础。

据悉，国家体育总局体育彩票管理中心

及各省级体彩机构将持续开展社会责任工作

建设，并定期发布社会责任报告。《报告》的发

布，是体彩作为国家公益彩票走近公众的第一

步。今后，各级体彩机构将以此为契机，按照

突出以人民利益为中心的指导思想，将公益体

彩、民生体彩、责任体彩、诚信体彩的各项工作

进一步公开透明，接受社会和购彩者的监督。

体彩发布《中国体育彩票2017社会责任报告》

我相信，每一个看到《中国体育彩票

2017社会责任报告》（以下简称《报告》）的体

彩人，都会发自内心地感到高兴并引以为

傲。因为这是一份凝结了中国体彩24年发

展成绩，汇集万千中国体彩人奋斗创业、团结

发展，为社会做出贡献的责任清单。本次《报

告》一一历数了24年来，中国体育彩票对于

社会责任的高度重视和发展历程，无论是从

时间跨度，还是空间维度而言，这都是一份极

有难度也是极具价值的报告。

我相信，每一个看到《报告》的人，都会被

其中通过文字，数字和图片所展示的事实而

震撼。多年来，体彩工作者一直被称为“社会

责任践行者”，在践行社会责任的过程中，他

们也曾受过质疑，也曾不被理解。但是，一组

组货真价实的数字和统计，让人们清清楚楚

地看到中国体育彩票的公益贡献和社会责任

——这比任何口号宣传更加生动和强劲。《报

告》中溯本求源，追求真相，让每一个公益体

彩的参与者心安理得，享受骄傲与崇高。

我相信，每一个看到《报告》的人，都可以

感受到数字背后的无尽温暖。这本厚厚的责

任报告不单是一份体育彩票对于社会责任的

清单，更是一本用温度写满每个章节的感情

传递。每一个体彩公益事业和社会责任数字

的背后，是成百上千名可以重新走进学堂的

寒门学子；是成百上千受到医疗救助的贫困

母亲和她的孩子；是数以百万计的参与民间

体育赛事，享受生活的体育爱好者；是数以亿

计享受社区免费健身设施的普通市民；更是

无数次五星红旗在国际赛场的高高升起和国

歌在世界各地的雄壮唱响。体彩社会责任报

告中的每一个数字背后都有着很多故事，有

着很多让人激动的时刻和感动的瞬间。

《报告》只是中国体育彩票加强社会责任

建设一个阶段性成果的展示，这种向社会公

开发布责任报告的举措，本身就是中国体育

彩票对于社会责任高度重视的表现，也是体

彩公平、公开、公正形象的一贯体现。相信在

未来，时代大潮中的中国体育彩票能够不忘

初心，不辱使命，在建设“负责任、可信赖、健

康持续发展的国家公益彩票”的总目标下，打

造公益体彩、民生体彩、责任体彩、诚信体彩，

满足人民对美好生活的向往需求，继续向社

会和公众展示国家公益彩票的责任与担当。最难的报告 最强的声音 最暖的数字
《中国体育彩票2017社会责任报告》透露出的时代进步

据新华社华电（记者刘晨

朱东阳）美国白宫5日宣布，美朝

领导人会晤的地点定在新加坡圣

淘沙岛上的嘉佩乐酒店。

白宫发言人桑德斯当天中午

在社交媒体推特上发文宣布了这

一消息。

桑德斯4日在白宫记者会上

宣布，美国总统特朗普与朝鲜最

高领导人金正恩的会晤定于新加

坡当地时间6月12日上午9时举

行。

特朗普 1 日表示，他与金正

恩的会晤将如期举行。特朗普当

天在白宫会见朝鲜劳动党中央委

员会副委员长金英哲后对媒体

说，双方目前正在“建设关系”，这

是一个积极势头。

特朗普5月24日曾在一封给

金正恩的公开信里宣布，取消两

人原定于6月12日在新加坡的会

晤。朝方回应说，特朗普的决定

不符合国际社会希望朝鲜半岛乃

至世界和平与稳定的愿望，但朝

方愿意随时以任何方式与美国坐

在一起解决问题。

据新华社电 人类祖先是

在什么情形下开始驯化农作物、

从狩猎采集者变成农民的？美

国一项新研究认为，农业可能起

源于历史上自然环境良好、物资

相对丰富、人口密度较高的时

期，可谓“生于安乐”。

过去一万多年里，世界多个

地区的居民各自发明农业。对于

农业起源的时机，学术界看法不

一，有人认为农业是良好条件的

产物，有人认为是恶劣环境迫使

人类尝试驯化作物，也有人认为

并无统一规律。

美国科罗拉多州立大学等

机构研究人员在新一期英国《自

然·人类行为》杂志上发表的报

告说，他们建立模型推算历史上

的人口密度，对上述三种假说进

行检验，发现在所有发源地，农

业都诞生于条件较好的时期，

“生于安乐”而不是“生于忧患”。

研究人员利用世界各地220

个狩猎采集社群的数据，分析多

种环境因素对人口的影响，包括

环境生产力和稳定性、居民迁徙

距离、与海岸的距离、土地和其

他资源拥有情况等，建立了一个

能较好预测人口密度的模型。

他们结合历史气候数据，用

这个模型对2.1万年前至4000年

前的全球人口密度进行推算。

结果显示，在从中东、美洲到新

几内亚的12个农业发源地，尽管

人们发明农业的时间相隔数千

年，驯化的作物种类也大不相

同，但农业活动全都开始于环境

良好、人口密度较高的时期。

研究人员认为，良好的生活

条件使人类有余力将新想法付

诸实践，较高的人口密度也有利

于思想碰撞、促进创新。他们还

说，该模型可用于推算更长时间

里的人口密度，探寻人类历史上

其他重大转折。

农业起源可能是“生于安乐”

日本首相安倍晋三和美国

总统特朗普将于7日在美国白宫

举行会晤，预计朝核问题和日美

经贸问题将是主要议题。

分析人士认为，安倍此访意

在“求安心”，希望与美国在朝核

问题上保持“步调一致”。此外，

深陷一系列丑闻的安倍此访恐

还有一个重要目的，即通过在外

交上发力来换取国民支持，以扭

转不利局面。

朝核问题：确认“同步”

这是安倍两个月内第二次

访美。他曾于4月与特朗普在美

国佛罗里达州海湖庄园会晤。

与上次访问一样，朝核问题仍是

安倍的首要关切。

美国智库外交学会日本问

题高级研究员希拉·史密斯认

为，安倍此访的主要目的是想确

认特朗普的立场在两人上次会

晤之后没有发生太大变化，确保

日美间就朝核问题依然“步调一

致”。史密斯说，安倍想要利用

此访切实了解美方对于新加坡

会晤的立场，了解特朗普究竟打

算如何“出牌”。

美国卡内基国际和平基金

会副会长包道格告诉新华社记

者，安倍此行无疑是为“求安

心”，并不会对美朝领导人会晤

的前景产生实质性影响。

有日本舆论认为，安倍可能

还会要求特朗普在美朝领导人会

晤中为朝鲜绑架日本人问题进行

积极斡旋。尽管此前美方也对日

本这一诉求表示关注，但并没有

像日方一样将其视为重要任务。

经贸问题：分歧明显

美国始终没有在钢铝关税

问题上对日本松口，这对安倍政

府打击很大。美国政府5月下旬

又宣布对进口汽车及零配件启动

所谓的“232调查”，并威胁要采取

加征关税等限制进口的措施，这

对安倍政府来说又是一大重击。

安倍 5 月 30 日表示，日方

“不接受”美国政府以国家安全

受威胁为由启动对进口汽车及

零配件的调查。

分析人士认为，经贸摩擦是

日美间一大突出问题，短时间内

恐难以找到解决办法。安倍想

通过与特朗普会晤解决双方经

贸方面的分歧几无可能。

个人打算：着眼竞选

日本媒体认为，森友、加计

学园等一系列丑闻不时发酵，这

令安倍在国内政局中受困。为

应对今年 9 月的自民党总裁选

举，安倍欲在外交上发力来换取

国民支持，以扭转不利局面。

（据新华社）
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